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(I lavori iniziano alle ore 9.23 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1149 presentata da Riva Vercellotti, inerente
a "Grave situazione di disagio presso lo stabile di edilizia residenziale pubblica in
via Enrico Forlanini 2, a Vercelli"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1149.
La parola al Consigliere Riva Vercellotti per l'illustrazione.

RIVA VERCELLOTTI Carlo

Vedete, non è la prima volta che, mio malgrado, interrogo la Giunta sul tema dell'edilizia
residenziale pubblica, ma sono in dovere di farlo a seguito di segnalazioni, articoli di giornale,
petizioni, contatti, sopralluoghi e richieste da parte delle Amministrazioni comunali. Ogni
volta, tutti questi casi mi lasciano molto perplesso e preoccupato, non soltanto per le
condizioni degli immobili, spesso fatiscenti, ma perché, a volte, le risposte dell'ATC Nord
proprio non arrivano (come nel caso dell'interrogazione che ho presentato) o arrivano in
ritardo, oppure arrivano con arroganza o non raccontano - e questo è ancora peggio - tutta la
verità.

Vede, Presidente, quando nel mio remoto passato ebbi l'onore di essere al servizio di una
comunità come Sindaco, quando un cittadino mi chiamava perché c'era un problema in un
alloggio popolare, prendevo la mia macchinetta, mi facevo accompagnare dal geometra,
entravo in quella casa, ci prendevamo serenamente un caffè, guardavamo i problemi degli
alloggi e li risolvevamo. Anche quando non c'erano soldi, o non c'erano le condizioni per poterlo
fare immediatamente, costruivamo un progetto nel tempo affinché quel problema venisse
risolto e se quel proprietario dell'alloggio faceva il furbetto, perché lo gestiva in modo
maldestro, gli si spiegava, come fa un papà con il figlio, che quell'alloggio deve essere tenuto in
certe condizioni. Ma c'era un rapporto, si costruiva un rapporto con quelle persone.

Da quando c'è l'ATC Nord, frutto di una legge che non ho problemi a definire disastrosa e
che mi auguro la Giunta abbia la sensibilità di modificare perché sta dimostrando tutti i suoi
limiti, è un disastro. Manca il rapporto con i cittadini e troppo spesso sono abbandonati.
Hanno paura a chiamare le istituzioni, perché sembra quasi che non debbano permettersi di
chiamare un giornale, un Sindaco o un Consigliere regionale perché disturba la gestione
dell'ATC. Se uno arriva a farlo solo dopo reiterate e inevase richieste, ci sarà un motivo.

Esattamente come nel caso dell'interrogazione odierna, dove decine di residenti hanno
scritto una petizione, ma non ieri, a inizio aprile e, a distanza di più di cento giorni, nessuno li
ha considerati. Nessuno!

Forse una riflessione sull'organizzazione di un'azienda pubblica che vive di contributi
anche pubblici dovremmo farla.

Assessore, mi rivolgo a lei perché so essere molto sensibile al tema (non è presente
l'Assessore Caucino, che tuttavia mi ha chiamato dicendo che si sarebbe impegnata): mi
auguro che almeno l'Assessorato abbia una risposta, che si degnino di dare una risposta
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all'Assessorato. Va bene che non la diano ai Comuni, va bene che non la diano ai Consiglieri
regionali, va bene che non la diano ai cittadini, va bene che non la diano ai giornali, ma che
almeno si degnino a dare una risposta all'Assessorato!

Qui sembra davvero un regime di anarchia istituzionale.
I problemi sono elencati in modo dettagliato nell'interrogazione e sono di ogni tipo.

Spiace una perché si tratta di una struttura nuova, realizzata dall'intesa tra Provincia,
Comune, ATC e Regione dieci anni fa; e dopo dieci anni è in condizioni fatiscenti perché
nessuno ci mette testa, attenzione e cuore per controllarla e gestirla al meglio.

Per questo, sono particolarmente attento a questa situazione. Ringrazio l'Assessore per
la risposta che mi potrà dare, sapendo che non è l'Assessore competente, ma sapendo che la
Giunta si sta già attivando per avere, almeno lei, una risposta.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Riva Vercellotti per l'illustrazione e la Giunta ha chiesto di
rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Maurizio Marrone.

Prego, Assessore, ne ha la facoltà per cinque minuti.

MARRONE Maurizio Raffaello, Assessore regionale

Sì, rispondo all'interpellante Carlo Riva Vercellotti con una nota inviata dall'Assessore
Caucino. È meglio che non espliciti il mio personale pensiero sulla conduzione dell'ATC
Piemonte Nord, per cui leggerò queste poche righe pervenutemi.

Con riferimento all'interrogazione a risposta immediata in oggetto, si evidenzia che sulla
problematica sollevata dal Consigliere interrogante, non disponendo di elementi conoscitivi
diretti di dettaglio, come di consueto è stato richiesto all'ATC del Piemonte Nord, con nota
protocollata del 19 luglio 2022, di fornire con urgenza ogni elemento utile in ordine alle
situazioni segnalate, che attengono a problematiche sia di manutenzione ordinaria sia di
natura straordinaria.

Sulla base dei dati conoscitivi, che potranno essere condivisi con l'interrogante non
appena disponibili, è intenzione dell'Assessorato verificare, con il Presidente di ATC Piemonte
Nord, l'onerosità, la fattibilità e la tempistica degli interventi necessari.

Nel ringraziare il Consigliere Riva Vercellotti per la segnalazione, confermo che
l'attenzione dell'Assessorato resta altissima nel sostenere le ATC piemontesi nell'azione di
incremento dell'attività manutentiva del patrimonio di edilizia sociale.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Maurizio Marrone per la risposta.
Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per l'incarico, dichiaro conclusa la

trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.
Alle ore 10.00 il Presidente aprirà la seduta del Consiglio regionale.
Grazie a tutti e a tutte, e buona salute.

*****
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(Alle ore 09.40 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 10.00)


